

## 熱心に学習に取り組んでいます ~廊下の掲示物から~

臨時休校が終わって、1か月が過ぎました。学校生活は、「新しい生活様式」に変わった部分はあります、休校前のように戻ってきました。

各教科とも、休校で遅れた部分を取り戻すべく、少しペースを上げながら授業を進めていますが、その学習の成果などを、2階各教室の廊下掲示板に掲示しています。

本来ですと、授業参観などで来校いただいた際にご覧いただけますですが、今年度は1学期中の授業参観が行われないため、廊下に掲示してある、数学の単元のまとめや、有名な俳句の作品の内容などをまとめて発表した原稿、生徒が作った俳句作品を掲載します（画像が小さくて申し訳ございません）。

なお、三者面談の際にご来校された折には、ぜひお子様がまとめたものをご覧ください。  
<数学のノートまとめや国語の俳句の発表原稿> <生徒が作った俳句作品>



## 部活動部長の思い ~『部活動が再開して』~

・男子バスケットボール部は、例年に比べ、人数も練習時間も少ないですが、1回1回の練習に集中して取り組み、内容の濃い練習にしたいです。今年度の目標は、県北大会優勝、県大会上位入賞でしたが、大会が中止となってしまい、この目標は達成できなくなってしまいました。しかし、最後の大会では、良い結果が残せるように頑張りたいです。

(男子バスケットボール部長 2組 白坂 拓弥)

・2・3か月ぶりの部活で、個人でランニングなどのトレーニングをしていた人はいたものの、対人パスが全然続かず、振出しに戻ったような気持ちになりました。部としての目標は、「応援される部活になること」、「大会があったら全部勝つこと」です。当初の目標は、「県大会優勝」でしたが、県大会がなくなってしまったので、この目標は達成することができなくなりました。でも、今は気持ちを切り替えて、新たな目標のために、新しく入った1年生と一緒に、1つ1つ休み前よりもいい状態に戻していく、最後の試合は、笑って終われるよう頑張りたいと思います。 (バレーボール部長 2組 舟山 志織)



## &lt;次週の予定&gt;

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
6/29(月)	予想問	月1	月2	月3	月4	総合	道徳	QJUテスト
6/30(火)	予想問	火1	火2	火3	火4	火5	火6	期末テスト前部活動なし
7/ 1(水)	予想問	水1	水2	水3	水4	水5	総合	清掃なし 期末テスト前部活動なし
7/ 2(木)	テス勉	木1	木2	木3	木4	木5	木6	期末テスト前部活動なし
7/ 3(金)	テス勉	金1	金2	金3	金4	金5		期末テスト

学級集合写真（6月22日月曜日 卒業アルバム用に撮影しました）

<1組>



<2組>



<3組>

